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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM 

DO CONSELHO DE CURADORES DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.  

 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e trinta 1 

minutos, por videoconferência, reuniu-se o Conselho de Curadores (CC) da Universidade 2 

Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA), sob a presidência da presidente Lizete Figueira 3 

Costa, para deliberar sobre a pauta da primeira reunião extraordinária de dois mil e vinte e um. 4 

Estiveram presentes os conselheiros representantes docentes: Geomar Galdino da Silva 5 

(CMA); Oscar Bayardo Ramons Lavon (CMC), Francisco Praxedes Aquino (CCEN), 6 

Marinalva Oliveira Freitas (CCBS), Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho (CCSAH); 7 

representante discente: Francisco Flávio Felipe de Souza. PAUTA: Primeiro ponto: 8 

Apreciação e deliberação sobre a ata da segunda reunião ordinária de dois mil e vinte e um. 9 

Segundo ponto: Deliberação sobre o Parecer do Conselho de Curadores no Relatório de 10 

Gestão na forma de Relato Integrado – Exercício 2020. Tendo constatado quórum legal, a 11 

presidente do conselho, Lizete Figueira Costa, declarou aberta a reunião, fez a leitura da 12 

pauta e a colocou em discussão. A pauta foi votada e aprovada por unanimidade. PRIMEIRO 13 

PONTO. Sem discussões, a ata da segunda reunião ordinária de dois mil e vinte e um foi 14 

votada e aprovada, sem emendas, por unanimidade. SEGUNDO PONTO. A presidente do 15 

conselho, Lizete Figueira Costa, colocou o ponto em discussão e destacou que a análise do 16 

Relatório de Gestão na forma de relato integrado foi realizada por meio dos grupos de trabalho, 17 

conforme a resolução número dois do CC, de primeiro de março de dois mil e vinte e um. 18 

Acrescentou que foram encaminhados dois relatórios com recomendações, sugestões e 19 

correções em relação ao relatório de gestão e as colocações à parte do conselheiro Oscar 20 

Bayardo Ramons Lavon e do conselheiro Geomar Galdino da Silva para a Pró-Reitoria de 21 

Planejamento – Proplan, que é responsável pela Unidade Prestadora de Contas – UPC. 22 

Ressaltou que o trabalho foi feito com a participação de todos os conselheiros e o feedback da 23 

Proplan em relação ao que foi recomendado, sugerido ou corrigido foi repassado a todos os 24 

integrantes deste conselho. Em seguida, colocou em discussão a minuta do parecer elaborado 25 

pela presidência do CC, que posteriormente seria enviado para a homologação do Conselho 26 

Universitário. O conselheiro Geomar Galdino da Silva observou que o parecer estava bem 27 

colocado e que apesar das dificuldades ele considerava que a atuação do CC não foi limitada 28 

em virtude da pandemia de Covid dezenove, porque o trabalho foi exercido de forma remota. A 29 

presidente do conselho, Lizete Figueira Costa, esclareceu que o trabalho do CC não se 30 

restringe apenas à emissão do parecer sobre o Processo de Prestação de Contas - PPC ou 31 

Relatório de Gestão, mas também pelo acompanhamento e fiscalização das atividades de 32 

natureza econômica, financeira, contábil e patrimonial da Ufersa, que é para ser feito de forma 33 
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trimestral e em função do período de férias da presidente do conselho, do recesso acadêmico e 34 

da pandemia não foi feito de janeiro à agosto do ano de dois mil e vinte. O conselheiro Geomar 35 

Galdino da Silva apontou que as dificuldades não limitaram a disponibilização das 36 

informações do exercício de dois mil e vinte, uma vez que os dados foram apresentados, e que 37 

as limitações ficaram apenas no acompanhamento físico. A presidente do conselho, Lizete 38 

Figueira Costa, explicou que a execução das atividades de dois mil e vinte não estavam 39 

disponibilizadas na página e que no ano de dois mil e dezenove, antes da pandemia, os 40 

processos licitatórios eram analisados pelos conselheiros, mas esse trabalho na forma remota 41 

ficou inviável de se fazer com os processos físicos. Sem mais discussões, o ponto foi colocado 42 

em votação e aprovado por unanimidade. Após considerações, a reunião foi encerrada e eu, 43 

Raimunda Letícia do Nascimento, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a 44 

presente Ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia quinze de setembro 45 

de dois mil e vinte e um, segue assinada pela presidente em exercício do CC, pelos demais 46 

conselheiros presentes a esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx 47 

Presidente: 48 

Lizete Figueira Costa __________________________________________________________ 49 

Representantes docentes: 50 

Geomar Galdino da Silva (CMA)__________________________________________________ 51 

Oscar Bayardo Ramons Lavon (CMC) _____________________________________________ 52 

Francisco Praxedes Aquino (CCEN) _______________________________________________ 53 

Marinalva Oliveira Freitas (CCBS)_________________________________________________ 54 

Augusto Cezar da Cunha e Silva Filho (CCSAH)_____________________________________ 55 

Representante discente: 56 

Francisco Flávio Felipe de Souza _________________________________________________ 57 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 58 

Raimunda Letícia do Nascimento_________________________________________________ 59 


